
Ata da Sessão da 1ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade 1 

Federal do Paraná, realizada no dia seis de maio de 2011. 2 

Aos sexto dia do mês de maio do ano dois mil e onze, às nove horas e trinta minutos, na sala do 3 

Conselho Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e 4 

Extensão sob a Presidência do Conselheiro Romualdo Wandresen. Presentes os Conselheiros 5 

Titulares Regina Maria Hartog Rodriguez, Altair Pivovar, André Ribeiro Giamberardino, 6 

Jeroniza Nunes Marchaukoski e Luiz Carlos Baeta Vieira. Justificaram suas ausências as 7 

Conselheiras Eneida Desiree Salgado e Luciane Marinoni. Havendo quorum, o Senhor 8 

Presidente declarou aberta a sessão, colocando em análise e votação a ata da reunião realizada no 9 

dia primeiro de abril do corrente a qual foi aprovada por unanimidade. A seguir deu-se início à 10 

Ordem do Dia: 01) Processo nº 068304/2011-67 – Afastamento do País de Renato Monseff 11 

Perissinotto. O relator, Conselheiro Romualdo Wandresen, exarou parecer favorável à 12 

solicitação. Em votação o mesmo foi aprovado por unanimidade. 02) Processo nº 073161/2011-13 

13 – Afastamento do País de Anadalvo Juazeiro dos Santos. A relatora, Conselheira Regina 14 

Maria Hartog Pombo Rodriguez, leu seu parecer favorável à solicitação. Em discussão e votação 15 

o mesmo foi aprovado por unanimidade. 03) Processo nº 040162/2010-92 – Remoção docente 16 

de Maria da Graça Kfouri Lopes. Interessado: Setor Litoral. O relator, Conselheiro Luiz 17 

Carlos Baeta Vieira, exarou parecer favorável à remoção. Colocado em discussão e votação o 18 

mesmo foi aprovado por unanimidade. 04) Processo nº 023333/2010-19 – Proposta de criação 19 

dos Cursos de Mestrado e Doutorado em Políticas Públicas. Interessada: PRPPG. O 20 

Conselheiro Relator Luiz Carlos Baeta Vieira exarou parecer favorável á criação dos novos 21 

cursos. Em discussão e votação o mesmo foi aprovado por unanimidade. 05) Processo nº 22 

072271/2011-50 – Solicitação de alteração de nome do Curso Superior de Tecnologia em 23 

Secretariado Executivo para Curso Superior de Tecnologia em Secretariado. Interessada: 24 

Coordenação do Curso Superior de Tecnologia em Secretariado Executivo. O Conselheiro 25 

Relator Altair Pivovar exarou parecer favorável à alteração. Em discussão e votação o mesmo foi 26 

aprovado por unanimidade. 06) Processo nº 027755/2010-63 – Reconsideração da decisão da 27 

1ª Câmara do CEPE, contrária à Revalidação de Diploma de Mestrado em Administração 28 

de Luciano de Moura Pereira. O Conselheiro Relator Altair Pivovar exarou parecer nos 29 

seguintes termos: “Não se trata, portanto, de alterações pontuais, mas de refazer a pesquisa e o 30 

trabalho escrito, o que não está previsto no âmbito de pedidos de revalidação de diploma 31 

amparados pela Resolução 10/87. O que pode ocorrer, como bem observou o requerente, é que 32 

“a comissão poderá solicitar informações ou documentação complementares que, a seu critério, 33 

forem consideradas necessárias”. Com base no exposto, ratifica-se o parecer anterior que 34 

negou provimento ao pedido de revalidação de diploma de Luciano de Moura Pereira”. Em 35 

discussão e votação o parecer foi aprovado por unanimidade. 07) Processo nº 101640/2009-12 – 36 

Revalidação de Diploma de Mestrado em Engenharia Florestal de Rafael Küster de 37 

Oliveira. O Conselheiro Relator André Ribeiro Giamberardino exarou parecer favorável à 38 

revalidação. Em discussão e votação o mesmo foi aprovado por unanimidade. Encerrada a pauta 39 

e nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a 40 

sessão, da qual eu, Emilia Dias Barreto, secretária, lavrei a presente ata. 41 


